



Avant les incontournables Eloi, Nicolas, Sylvestre et autres Innocents, il est une Sainte que l'on célèbre toujours (presque) dignement : Cécile ! Cette année encore, nous n'avons pas dérogé à la règle...



Samedi 21 novembre dernier, après une messe en musique célébrée par notre collègue tromboniste, l'abbé Bruno, nous nous sommes réunis comme à l'accoutumée autour d'un délicieux repas.



L'ambiance était au rendez-vous et les plus courageux auront pris plaisir à se déhancher sur la piste de danse jusque tard dans la nuit, voire même jusqu'aux petites heures du matin pour certains.

Une belle fête donc et un agréable moment de convivialité avant de retrouver le sérieux des dernières répétitions en vue de notre traditionnel Concert de Noël qui se déroulera le vendredi 18 décembre prochain, à 20h, à l'Eglise de Sart-d'Avril.

Comme chaque année, les fonds récoltés seront intégralement reversés au profit de la recherche médicale contre la sclérose en plaques.

Présence vivement conseillée !

Bonne humeur et vin chaud au programme...

Concert de Noël

Vendredi 18 décembre 20 heures

Église de Sart d'Avril

Fanfare
Royale de
Fernelmont

Sous la direction de Mr Théo Sacré

ENTREE GRATUITE

Les dons récoltés seront intégralement
versés au profit de la recherche médicale
contre la sclérose en plaques



Avec la participation de l'administration communale de Fernelmont

<http://www.fernelmont-music.be>



Rejoignez-nous sur
[Facebook](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir la Newsletter : [Se désabonner](#)
Copyright © 2015 - Fanfare Royale de Fernelmont